



Anuncian diputados necesidad de una Reforma Fiscal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Sigue la rebelión de diputados y senadores contra la Presidenta, porque Claudia Sheinbaum sostuvo, primero como Presidenta electa y luego como Presidenta constitucional, que no iba a haber Reforma Fiscal y hoy, el coordinador de Morena, en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, anunció que, muy pronto, el bloque oficialista va a promover una Reforma Fiscal para cobrar más impuestos a los que más tienen.

“Muchos de nosotros creemos, en Morena, PT y Verde, que México necesita para una reforma fiscal profunda muy pronto, porque la distribución de la riqueza y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos, requiere un mayor esfuerzo de los que más tienen”, planteó Monreal.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8870?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8870&authkey=!APXEvdGIWryONaU&ithint=video&e=Y9qSbh>